

応急手当を覚えませんか？

■「覚えよう応急手当！」

地震災害や風水害で、同時に多数の傷病者が発生した場合、平常時のように救急隊に期待することは困難です。こ

と期待するには、あなたが応急手当を行って、自主救護に努めることが必要です。傷病者がいれば、そのまま放置することなく、誰かがすぐに応急手当を行うような社会にすることが重要です。そのためには、まず、あなたが応急手当を覚えましょう。

- 「あつ！」
と思ったとき
私たち、いつ・どこで・突然に、生命の危機に陥った人に出会うか分かりません。また、仕事中や日常生活、各種の活動などのいろいろな場面で出会う可能性があります。
- 「何を？」しますか
すぐに救急車や医師を要請すると思いますが、救急車が現場に到着するまでに要する時間は、全国平均で約六分、南国市内でも約五・六分かかります。この間、生命の危機に直面している人にどう対処したらよいのでしょう。
- 「どうする？」
このような場合、その場に居合わせた人たちが「秒を争つて人工呼吸や心肺蘇生法などの救命手当を行つて」ください。また、空気の通り道である気道に、食べ物などの異物を詰まらせ窒息状態となつた傷病者が発生した場合、速やかに救命手当を行います。



- 「どうする？」
命のための手当てを開始し、医師に引き渡しても、意識（脳）を回復させることは極めて困難です。なぜなら、脳が酸素なしで生きている時間は、わずか三・四分といわれていて、これでは、もう元の健康を取り戻すことはできな
- 「救命講習受講者募集中！」
消防署では、市民の皆さんに、応急手当の講習を実施しています。三時間の「普通救命講習」と八時間の「上級救命講習」の二つの講習があります。職場や各種の活動団体の仲間の人たちと一緒に、応急手当を覚えませんか？
- 「問い合わせ 消防署救急係」
消防署では、市民の皆さんに、応急手当の講習を実施しています。三時間の「普通救命講習」と八時間の「上級救命講習」の二つの講習があります。職場や各種の活動団体の仲間の人たちと一緒に、応急手当を覚えませんか？

- 「知識」として
救急車が、事故現場に到着して、救命できる確率は、五分後に到着した場合は二・五%です。また、五分後に到着して救
- 「知識」として
急救手当が、事故現場に到着して、救命できる確率は、五分後に到着した場合は二・五%です。また、五分後に到着して救
- 「知識」として
急救手当が、事故現場に到着して、救命できる確率は、五分後に到着した場合は二・五%です。また、五分後に到着して救

■「問い合わせ 消防署救急係」

□ ③3511

新規採用者

(四月一日付け)

退職者

(三月三十一日付け)

